

La nouvelle écurie du poney club inaugurée officiellement



DIMANCHE, AU PONEY CLUB. Les élus et la présidente coupent le ruban.

Dimanche, la nouvelle écurie du poney club, situé route de Concyr, en face de Novotel, a été inaugurée officiellement, en présence des élus.

Les enfants ont dévoilé toute la cavalerie présente dans la structure.

Michèle Schoenwald, présidente du club, rappelle le dynamisme de l'équipe d'animation :

« Je suis les progrès du club depuis plusieurs années et il se classe parmi les premiers de la région. Engagé dans les différentes compétitions de horse ball ou de sauts d'obstacles, le poney club est devenu une véritable entreprise. »

Fort de plus de quatre cents adhérents, le poney club avait besoin d'une nouvelle écurie compétitive.